
«Хочу поздравить своих дорогих и любимых
коллег с Новым 2018 годом ! Я хочу пожелать
постоянного повышения заработной платы, чтобы
темп роста заработной платы, заданный в 2017
году продолжился в Новом году, удачи в делах и
легкости в принятии любых решений. Чтобы
коллеги вас уважали, чтобы работа ладилась,
спорилась, приносила не только деньги, но
и удовольствие. Ярких вам впечатлений и всего
самого лучшего, положительного по жизни.»

А.П. Ковалев, заместитель главного врача 
по экономической части

***
Вы меня научили ходить,
Вы меня научили глотать,

Вы учили меня просто жить,
Как все в жизни понявшая мать

И без Вас я не спел бы тех песен,
Что позволили спеть Вы и Бог.
А без песен на свете так тесно,

И я пел, как хотел и как мог.

Вы дарили Надежду и Веру,
А Любовь была смыслом и сутью

И за это Судьба Вам отмерит
И удача порукой Вам будет!

И в преддверии Нового Года
Первый тост мой за Вас, 

Доктора!
Доброта-это Ваша природа!
А пятнадцатой - наше УРА!

***
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НАШИ ИТОГИ - 2017

МЕДИЦИНА:

Участие в пилотных проектах:

- пилотные проекты Департамента

здравоохранения:

по пациентоориентированности,

для иногородних пациентов «Москва –

столица здоровья»,

по медицинской реабилитации

- совместный пилотный проект

Росздравнадзора и ДЗМ по контролю

качества оказания медицинской помощи

Включение в «инсультную сеть»

г.Москвы. В рамках участия в данной

программе в больнице в качестве рутинной

процедуры внедрена тромбэкстракция –

малоинвазивное удаление тромбов из

сосудов головного мозга у больных с

острым инсультом (в первые часы болезни).

В 2017 году расширен опыт подобных

операции: часть из них выполнялась с

извлечением тромбов из позвоночной

артерии (стандартно речь идет о бассейне

среднемозговой артерии) и в рамках

сочетанного вмешательства (при поражении

внутримозговых и экстракраниальных

отделов в бассейне сонной артерии).

Улучшение основных показателей

работы больницы. Так, за 11 месяцев

этого года летальность снизилась с 3,3% до

2,9%. Хирургическая активность достигала

70% (при нормативе – не менее 55 %). Из

всего объема выполняемых операций более

двух третей (72%) - малоинвазивных.

Растет объем кардиохирургической помощи.

В этом году только за 11 месяцев сделано

911 операций на сердце, в прошлом – 870, в

2015 – 769.

Внедрение стационарзамещающих

технологий: открыт гинекологический

стационар кратковременного пребывания по

гинекологии.

Открыто паллиативное отделение на 20

коек (За 11 месяцев 2017 года через

отделение прошло более 400 больных)

Ликвидация очереди на

госпитализацию в стационарные

отделения больницы

Внедрены минимально инвазивные

операции при дегенеративных

заболеваниях позвоночника

Изменен формат работы приемного

отделения

Полностью разделены потоки больных,

поступающих на плановую и экстренную

госпитализацию.

Организованы универсальные

смотровые кабинеты

В состав больницы вошли 4 женские

консультации с общим прикрепленным

населением свыше 102 тысяч;

Бактериологическая лаборатория

больницы проводит исследования

респираторных образцов больных

муковисцидозом не только жителям

Москвы, но и других регионов России, т.к.

является экспертной лабораторией по

микробиологии для больных с

муковисцидозом. Руководитель

бактериологической лаборатории

Поликарпова С.В. является членом

рабочей группы экспертов по

муковисцидозу при главном внештатном

генетике МЗ РФ и руководителем рабочей

группы по подготовке Клинических

рекомендаций «Кистозный фиброз

(муковисцидоз): микробиологическая

диагностика хронической респираторной

инфекции» Продолжение на 2 стр.

Выпуск 

№3
Специальный 

новогодний номер

В конкурсе ёлок

победил Новый год

Завершился конкурс ёлок,

установленных в нашей

больнице. Главный приз решено

не вручать, так как все старались

от души.

Приз зрительских симпатий

взяла ёлка из отделения

клинической трансфузиологии и

гравитационной хирургии крови)))

С наступающим Новым годом!

19 Неврологическое отделение

Справочная 

служба

21 отделение 

Нефрологии

Служба крови

ИНТРИГА ДЕКАБРЯ: В роли Деда Мороза -
Председатель Молодежного совета больницы

Недавний визит Деда Мороза и Снегурочки в больницу

заинтриговал всех докторов и медицинских сестёр нашей

многопрофильной клиники. Откроем секрет - в роли Деда Мороза

удачно выступил председатель Молодёжного совета городской

клинической больницы № 15 имени О.М. Филатова, врач-

офтальмолог 15-го офтальмологического отделения М. А. Валях.

Поблагодарим Максима Андреевича за такое талантливое

перевоплощение, пожелаем ему и всем нам в новом году

здоровья, счастья и новых приятных сюрпризов. Также благодарим

Снегурку – Елену Боровову, логопеда 19-го неврологического

отделения, и других членов молодежной команды больницы,

принимавших активное участие в ее общественной жизни.

Напомним, Совет был создан в соответствии с поручением

Департамента здравоохранения города Москвы в сентябре 2017

года из числа активных сотрудников – врачей, медсестёр, технического

персонала нашей клиники. Цель этой общественной организации - привлечение

молодых специалистов к совершенствованию системы городского

здравоохранения.

За четыре месяца работы активисты Молодежного совета

больницы приняли участие в мероприятиях организуемых как больницей, так и

Департаментом здравоохранения города Москвы. Назовём только некоторые –

участие в спартакиаде ДЗМ «Формула жизни», создание газеты «Филатовский

вестник», проведение спортивных соревнований, новогоднее поздравление

коллектива больницы и пациентов.

В 2018 году Молодежный Совет планирует реализовать новые, оригинальные

проекты.

«Желаем в новом году хорошей

работы и в мешке Деда Мороза много

новейшего оборудования японо-

европейского уровня.

В 2018 г. ждем сверкающего с

зеркальными колоннами (как у Алисы в

Зазеркалье) обновленного конференц-зала

главного корпуса.

С новым годом всех тружеников ГКБ №

15 им. О.М.Филатова и ее чуткого и

неутомимого главного врача.»
Е.М. Евсиков и коллектив 25-го 

паллиативного отделения

«В прошедшем году важнейшим из

достижений считаю искренние слова

благодарности наших больных в адрес

сотрудников самых разных подразделений

больницы. Мы вместе добились успехов как

медицинской, так и образовательной сфере:

в 2017 году Филатовская больница стала

базой для еще двух университетских клиник;

подготовлены и успешно проведены две

конференции с международным участием,

аккредитованные в системе НМО:

кардиохирургическая и совместная

конференция гнойных хирургов и

проктологов. Проводилась активная работа

по международному сотрудничеству с

лечебными учреждениями Республики

Беларусь.

Много наших сотрудников приняло участие в

конференциях различного уровня, в том

числе и международных, это говорит о том,

что, несмотря на растущие объёмы

рутинной ежедневной работы, у них не

снижается планка по стремлению к

постоянному повышению своего

профессионального уровня.

Не могу обойти вниманием и

представителей немедицинских служб:

экономического отдела, технических и

административно-хозяйственных

сотрудников. Это своего рода «бойцы

невидимого фронта», без помощи которых

не может эффективно трудиться

медицинский коллектив. Это их заслуга –

дизайнерский ремонт 3-го

травматологического, эндоскопического

отделений, завершение ремонта на втором

этаже главного корпуса. С нетерпением

ждем открытия обновленного и

современного конференц-зала.

Среди запомнившегося также расширение

дружной семьи Филатовской клиники

коллективами женских консультаций,

организация показов отечественных

кинофильмов нашим больным,

поздравление пациентов Дедом Морозом и

Снегурочкой, всего и не перечислишь.

Я от всего сердца желаю ставшему мне

родным коллективу в наступающем году

позитивного настроения, благополучия

материального и духовного, здоровья,

взаимопонимания с коллегами! Процветания

нашей больнице!»

О.А. Шапсигова, заместитель 

главного врача по лечебной работе

Дорогие друзья!
Сердечно поздравляю всех вас с наступающим

Новым 2018 годом! Первое января – не просто

начало календаря… Это, для большинства из нас,

новые надежды, успехи и достижения.

Мы всегда с радостью и оптимизмом встречаем

этот замечательный праздник, от которого ждем

перемен, волшебства и исполнения желаний. С

раннего детства он вызывает у нас самые светлые

и добрые чувства.

По традиции мы подводим итоги года, строим

новые планы и верим, что совместными усилиями у

нас все получится.

В уходящем году было немало по-настоящему

ярких событий, значимых достижений и позитивных

изменений во всех сферах жизни больницы. У нас

работают не только профессионалы своего дела,

но и поистине уникальные и неравнодушные люди

— с большим сердцем и чистой душой.

Спасибо всем вам за профессионализм,

трудолюбие, самоотдачу, результативное

взаимодействие, способные творить чудеса.

Дорогие друзья, пусть наступающий Новый год

начнет оправдывать возложенные на него

ожидания уже с первой недели января, открывая

ежедневно новые горизонты и перспективы.

Мы верим, что Новый год будет наполнен

созиданием, новыми победами и свершениями, и

все мы будем радоваться результатам совместного

труда и командной работы.

Желаю вам всего самого главного: крепкого

здоровья, бодрости духа счастья в семейной жизни,

верных друзей и надежных партнеров!

Пусть в Новом году Вашими постоянными

спутниками будут удача и хорошее настроение!

Пусть радость от сбывшихся надежд и желаний

никогда не покидает вас!

В. Вечорко, главный врач больницы

«Основным достижением 2017 года в больнице

считаю увеличение заработной платы врачей. А в

новом году желаю всем здоровья и

внедрения/освоения новых подходов к лечению

больных.»

О.В. Аверков, заместитель главного врача 

по медицинской части – руководитель 

Регионального сосудистого центра

«В уходящем году я нашел новую

интересную работу в одной из лучших

больниц Москвы. Я нашел новый

коллектив, который близок мне по духу

и стилю работы. Я сбросил с себя 12

лет скучной плановой хирургии и

окунулся с головой в атмосферу

скоропомощной крупной больницы,

очень похожей на больницу моей

молодости. Я и чувствую, что

помолодел на эти 12 лет. Спасибо!

От 2018-го жду трудной, но интересной

работы по шлифовке деталей этого

могучего и сложного организма под

названием ГКБ №15.»

И. Г. Учкин, заместитель главного 

врача по хирургической помощи. 

«Уходящему году я хочу сказать:

"Спасибо!". Он был полон разными

событиями. Этот год принес мне новые

знакомства, приятные для меня, новые

рабочие моменты и перспективы. Хотя,

в рабочем плане, этот год был одним

из нелегких, но он подарил мне

незаменимый опыт.

Наступление Нового года мотивирует

нас на постановку задач и планов.

Надеюсь, что наступающий год

порадует нас хорошими событиями,

все планы и надежды, которые

связаны с ним, у всех реализуются.

Пусть он будет чуточку волшебным:))»

О. В. Таньшина - заместитель 

главного врача 

по работе с сестринским 

персоналом.

« В 2017 году сотни врачей

освоили программы непрерывного

медицинского образования. К нашему

коллективу присоединились 14

докторов медицинских наук и 28

кандидатов наук. Обновился состав

отдела кадров. Мы проводили на

заслуженный отдых наших дорогих

коллег Валентину Ивановну Орлову и

Ольги Николаевну Трифонову,

которые работали в больнице

практически со дня основания. В

2018 году мы продолжим развивать

новые направления и, учитывая

нашу слаженную и отточенную

работу, приложим все усилия для

победы в конкурсе «Лучшая

многопрофильная клиника»

Е.В.Боровова, нач. отдела кадров

«Желаю всем

сотрудникам в новом году

приятных и радостных

открытий, душевного покоя

и гармонии, семейного

тепла и профессиональных

удач! Пусть в Новом году

ваше здоровье будет

крепче, дом уютнее, а

ощущениеп праздника и

чуда чаще посещают вас!»

Т.В. Чурсина, зав. КДЦ



«Примите наши поздравления и

сердечные пожелания с Новым 2018

годом и Рождеством Христовым!

Желаем всему коллективу крепкого

здоровья, стабильности и

процветания, удачи во всех

начинаниях. Пусть наступающий год

станет щедрым на удачу,

вдохновение и любовь. Пусть

ничего не помешает осуществлению

задуманного и этот год окажется

счастливым, плодотворным для

всего нашего дружного коллектива!»

Я.Ю. Толмачева и юридический 

отдел

«От всей души поздравляю

весь коллектив больницы с Новым

годом!

Пусть всегда с вами будут родные и

близкие люди, верные и надежные

друзья! Добра, счастья и

благополучия Вам и Вашим

семьям!!!!!»

Е.И. Балашова, старший 

администратор оперативного 

отдела

«Дорогие коллеги!

Давайте вспомним уходящий год.

Он был непростым: были потери,

были победы, была трудная

работа... В Новом 2018 году желаю

вам крепкого здоровья, счастья,

успехов в работе! И пусть не будет

у нас потерь, а только победы! С

наступающим Новым годом,

дорогие друзья!»

В.В. Мушкин, заведующий 

операционным блоком

Служба сосудистой хирургии

больницы, располагаясь на 30

койках, по итогам 2016 года вошла

в топ-5 учреждений РФ (включая

ведущие федеральные центры) по

числу рентгенэндоваскулярных

вмешательств при

атеросклеротическом поражении

подвздошных артерий и заняла

второе место по количеству

операций при поражении аорто-

подвздошного сегмента, пропустив

вперед только Новосибирский

НИИ патологии кровообращения

имени Е.Н.Мешалкина.

Руководитель регионального

сосудистого центра Аверков О.В.

является одним из основных

составителей (член рабочей

группы общества специалистов по

неотложной кардиологии) свежих

Российских рекомендаций (2015-

2016) ведению больных с

инфарктом миокарда с

подъемом сегмента ST и по

ведению больных с острым

коронарным синдромом.

При проведении ежемесячных

клинико-анатомических

конференций внедрено

постоянное внешнее

рецензирование с привлечением

ведущих специалистов других

учреждений, главных

специалистов ДЗМ.

Функционирует система

внутреннего контроля качества

и безопасности медицинской

деятельности. В больнице

работает внутренний «линейный»

контроль.

Санитарно-эпидемиологической

службой в мае 2017 года были

проведены учения по

выявлению и проведению

противоэпидемических

мероприятий у беременных с

признаками заболевания особо

опасными инфекциями.

Весь медицинский персонал

больницы обучен правилам

обращения с медицинскими

отходами и их утилизации.

МАТЕРИАЛЬНО-

ТЕХНИЧЕСКАЯ ЧАСТЬ:

Завершен капитальный

ремонт второго этажа основного

корпуса больницы: отделения

реанимации и операционный блок,

оснащенные новейшим

медицинским оборудованием,

современными системами

микроклимата и фильтрации

воздуха.

В новые помещения

переехали 3

травматологическое и

эндоскопическое отделения

(1700 квадратных метров

отремонтированных площадей)

Завершен капитальный

ремонт основного конференц-

зала (на 300 мест).

В консультативно-

диагностическом центре

отремонтирован операционный

блок на втором этаже.

В больнице установлено 50

новых кондиционеров

Закуплено медицинское

оборудование для роддома,

сосудистой хирургии,

офтальмологии.

ЭКОНОМИКА И 

ИНФОРМАТИЗАЦИЯ

Мероприятия по

информатизации: в рамках

участия в пилотном проекте

Департамента информационных

технологий по реализации

внедрения электронной истории

болезни; закуплено 60 единиц

вычислительной техники,

проложена локально-

вычислительная сеть в

терапевтическом корпусе

больницы;

Увеличена заработная плата

врачей и среднего медицинского

персонала (в сравнении с 2016

годом, на 17 и 9 процентов,

соответственно). Уровень оплаты

труда соответствует целевым

индикаторам Майских указов

Президента

КАДРЫ: 

Всероссийское признание

получил хирург С.В. Горюнов,

получив статус лучшего хирурга

страны (по версии МЗ РФ) в 2017

году

В числе первых присвоен

статус «Московского врача»

хирургу М.В. Баглаенко,

Лучшая акушерка Москвы (за

2017) Л.В.Нагайцева трудится в

нашей больнице.

3 человека по проекту

Департамента здравоохранения

города Москвы получили

возможность пройти стажировку

за рубежом.

Отлажена система обучения

персонала, регламентирующая

работу учреждения в вопросах

повышения квалификации и

профессионального уровня

работников. В результате

абсолютное большинство врачей

вовлечено в программу

непрерывного медицинского

образования.На базе нашей

клиники Московским

симуляционным центром

(больницы имени С.П.Боткина)

обучено более 600 сотрудников.

В мае текущего года создан

учебно-методический центр с

целью обучения и повышения

квалификации медперсонала.

В больнице своими силами

организованы семинары и

тестирование всех врачей

стационара врачей в

компьютерном классе по

избранным проблемным темам.

Для врачей стационара в

больнице организован курс

тематического

усовершенствования по

трансфузиологии (выездной).

50 старших сестер прошли

повышение квалификации в

Московском городском

университете управления

Правительства Москвы

В этом году в клинике

появились две новые кафедры:

анестезиологии и реаниматологии

на ММА имени Сеченова и

травматологии и ортопедии

Российского национального

исследовательского медицинского

университета им. Н.И. Пирогова.

Всего в больнице функционируют

10 университетских клиник, в

которых работают крупнейшие

специалисты России (в том числе

главный акушер-гинеколог МЗ РФ

академик Адамян Л.В.,

профессора А.И.Федин,

Е.А.Егоров, В.А. Ступин, Ю.А.

Шелыгин, А.В. Епифанов, И.Г.

Гордеев).

С вовлечением руководства

университетских клиник в

больнице создан и на

регулярной основе

функционирует Научный совет,

среди основных задач которого:

подготовка и проведение научных

медицинских конференций; анализ

и одобрение локальных

исследовательских программ,

алгоритмов и протоколов;

контроль за публикационной

активностью сотрудников

больницы; обеспечение научной

содержательности сайта

больницы; анализ и учет

интересных и сложных

клинических случаев.

В 2017 году проведены две

крупных конференции с

международным участием: по

кардиохирургии и гнойной

хирургии/проктологии. В них

приняли участие специалисты из

США, Израиля, Казахстана,

Белоруссии.

В больнице отлажена системы

оценки и подбора персонала,

развития кадрового резерва,

мотивации, ротации,

наставничества.

Появился опыт сотрудничества с

медицинскими учреждениями,

расположенными за рубежом.

Проводятся видеоконференции

и видео-консилиумы с врачами

из Израиля, США, Белоруссии.

« 2017 год принёс нашей

больнице много приятных,

знаковых событий, среди которых

кардиохирургическая конференция

с международным участием.

Пусть новый 2018 год станет для

нас всех ещё более успешным и

позитивным. Желаю всем мира,

добра, любви, спокойствия,

здоровья и счастья!»

Н.Л. Баяндин, зав. 5 

кардиохиргического отделения

КОРПОРАТИВНАЯ КУЛЬТУРА, 

ОБЩЕСТВЕННАЯ ЖИЗНЬ И 

ПАЦИЕНТООРИЕНТИРОВАННОСТЬ

Второй год подряд сотрудники
больницы активное участие в
Спартакиаде медицинских
работников. В этом году - первое
место по волейболу.
На этапе становления -
сотрудничество с Всероссийским

общественным движением
«Волонтеры-медики».
Образованы и активно работают
Молодежный и Общественный
советы больницы.
С учетом пожеланий посетителей
полностью обновлен
официальный сайт больницы.
Есть страницы в социальных
сетях, где предусмотрена
возможность разместить отзывы,
предложения и пожелания.
Начат выпуск ежемесячной
газеты «Филатовский вестник».
На регулярной основе проходят
«дни открытых дверей» на базе
КДЦ и Акушерского отделения
родильного дома.
В клинике введена практика
проведения «Школ здоровья» по

различным тематикам.
Организована обратная связь с
пациентами и посетителями.
В КДЦ появился терминал
электронной очереди.
В клинике по средам
демонстрируются старые
советские фильмы в конференц-
зале.
Если раньше время посещений
больных было ограничено – до
19:00, теперь можно навещать
своих родственников до 20:00 в
любой день.
В корпусах организованы детские
уголки, что позволяет детям
посетителей провести время, так
необходимое взрослым для
общения с пациентом.

«Подводя итоги уже почти

прошедшего 2017 года, можем

сказать, что мы справились с

поставленными перед нами целями

и задачами. Проведено более 7,6

тысяч родов, 90% из них

составляют осложнённые роды. К

нам поступали и поступают на

родоразрешение пациентки из

Москвы и других регионов России,

которым требуется

высококвалифицированная

специализированная акушерско-

гинекологическая помощь и помощь

специалистов различных

профилей: кардиологов, хирургов,

офтальмологов, терапевтов. Мы

горды тем, что, благодаря

взаимодействию подразделений

различных профилей, показатели

неонатальных потерь находятся на

уровне европейских показателей и

второй год подряд не превышают

0,5-0,6%о. Общее снижение

рождаемости не сказалось на

наших показателях – процент

поступивших к нам пациенток с

различной экстрагенитальной

патологией меньше не становится.

Мы и дальше готовы оказывать

помощь всем, кто к нам обратится.»

О.В. Конышева, зам.главврача

по акушерско-гинекологической 

помощи

«В 2017 г. исполнилось 95 лет

санитарно-эпидемиологической

службе России. И для санитарно-

эпидемиологического службы ГКБ

№15 им. О.М. Филатова этот

юбилейный год выдался

насыщенным. Помимо ежедневной

и немаловажной работы,

ежеквартально проводились

комиссии по внутрибольничной

заболеваемости, где разбирался

каждый клинический случай.

В уходящем году были и

трогательные моменты, одним из

них стал выход на заслуженный

отдых нашей коллеги Г.Н.

Лустовой, проработавшей в

больнице более 20 лет.

Желаем всем в наступающем году

эпидемиологического, крепкого

здоровья и благополучия.»

С. Н. Осадчая, заместитель 

главного врача 

«2017 год был непростым и

стал настоящим испытанием для

большинства сотрудников

клиники, в том числе и для 17-го

хирургического отделения.

Приходилось много и

напряженно трудиться, что в

конечном итоге, благодаря

слаженной работе всей команды,

привело к хорошим показателям.

Следующий 2018 год будет не

менее сложным, но более

интересным и насыщенным

различными событиями. Хочу

пожелать поддержать тот ритм,

который был набран в 2017 году,

а для этого всем нам

необходимо крепкое здоровье,

благополучие, удача!»

С.В. Горюнов, заведующий 

17-м хирургическим 

отделением 

«Год для нашего отделения

выдался очень трудным: потеря

доктора Светланы Николаевны

Васляевой стала невосполнимой

утратой... Отделение работало в

очень напряженном режиме, тем

не менее, мы справились и

сохранили добрые и спокойные

отношения в коллективе... Было

и очень радостное событие - у

одной из наших докторов

родился внук. И, конечно же,

запоминающимся событием

явилось лечение 106-летней

пациентки - успешно

пролеченной и выписанной

домой. В 2018 г. мы очень ждем

переезда в отремонтированное

отделение.

Всему нашему отделению и

коллегам желаем в новом году

больших успехов в профессии,

благополучия и благосостояния,

мира в семьях и конечно

крепчайшего здоровья.»

М. А. Кудинова, зав.2 

кардиологическим отд. 

«Чем запомнился 2017 год?

Открытием нового

реанимационного блока! Что жду

от 2018? Открытия шокового

зала, чтобы спасти больше

жизней!

В Новом году желаю всем

отличной работы,

взаимопонимания и

взаимодействия!»

Е.А. Максимцева, заведующая 

АРО№ 3.

«В 2017-м работы было

много, надеюсь, трудились не

напрасно. В следующем году –

работы ещё больше, любви и

удачи.»

И. А. Кондеев, начальник ЭТСы

«2017 год мне лично

запомнился знакомством с

новым - и теперь родным! - для

меня коллективом ГКБ № 15 им.

О.М.Филатова, интересной и

полезной работой на новом

месте.

От 2018-го жду продолжения

интересной работы, новых

знакомств в нашей огромной

больнице и полезного для

больницы сотрудничества.

Мои пожелания: 1. здоровья и

сил для плодотворной работы. 2.

терпения 3. удачи!»

К.Э. Ржебаев, заведующий 7

хирургическим отделением

«2017 год принёс нам много

интересных и важных событий,

отмечу лишь некоторые –1-я, 2-

я, 3-я, 4-я АРО переехали и

начали функционировать во

вновь отремонтированных

помещениях; подготовлен к

работе «шоковый зал» для

приема больных, поступающих в

отделения реанимации на 2

этаже; подписан трёхсторонний

договор (ДЗМ г. Москвы, ГКБ

№15 им. О.М. Филатова, Первый

МГМУ им. И.М. Сеченова) об

организации Клиники

анестезиологии и

реаниматологии на базе нашей

больницы.

В будущем году я жду такой же

плодотворной работы и не менее

весомых результатов.»

Б.В. Силаев, заместитель 

главного врача по 

анестезиологии-реанимации

«Дорогие коллеги! Хочется

пожелать в Новом году здоровья

Вам, здоровья Вашим родным и

близким! Но главное, хочется

пожелать крепкого

здоровья нашей родной

Городской клинической

больнице № 15!

И чтобы удача всегда Вам

сопутствовала!»

А.Е. Богданов, главный хирург 

больницы

«В 2017 году мы все плодотворно
поработали: в больницу стало
поступать новое оборудование,
оперативно решались проблемы с
ремонтом медицинской техникой.
Своевременно произведены ремонты
оборудования. В 2018 году ожидается
поступление современного
медицинского оборудования, будет
введена в эксплуатацию гибридная
операционная, оснащенная
ангиографической системой.»

Т.Д. Саттаров, начальник ИТС

«В Новый год принято желать
свершения чего-то загадочного и
волшебного. А как же по-другому назвать
чудесные случаи выживания,
выхаживания, исцеления наших
пациентов? И всё это благодаря нашим
волшебникам: врачам, медицинским
сёстрам, санитарочкам. Пожелаем друг
другу мира, добра, неиссякаемой,
профессиональных успехов, энергии,
стремления к новым победам и так много
значащего для нас "Спасибо,доктор!«

Л.В. Нагайцева, старшая акушерка

«Каждому из нас прошедший год
запомнится чем-то своим,
особенным: для меня 2017-ый – это
новая работа, новые задачи, новый
коллектив и новые друзья.

Новый год – время добрых
надежд и радостных ожиданий,
некая точка отсчета. Каким он
будет, зависит от каждого из нас.
Хочу пожелать всем веры в себя и
свои силы, чтобы наступающий год
стал годом реализации самых
смелых решений и открытия новых

горизонтов.
Мечты и цели – это то, что

заставляет нас двигаться вперед и
на этом пути только единство и
сплоченность коллектива
позволяет добиваться побед и
успеха.

Пусть новый год умножает счет
счастливых мгновений, а рядом
будут дорогие вам люди, поддержка
которых будет хорошей опорой.»

Э.К. Макоева, помощник 
главного врача

«Самым главным
событием в уходящем году
для меня стал ремонт
нашего отделения.
Довольны и мы, и
пациенты. В новых
условиях не только
трудится, но и дышится
легче.

В новом году желаю всем
вам, дорогие коллеги, а
также вашим близким -
здоровья, согласия,
взаимопонимания, мира,
благополучия и любви!»

В.М. Николаев, 
заведующий 3-м 

травматологическим 
отделением

«В 2017 году наша

многопрофильная больница

продолжала успешно развиваться,

укреплять свои кадры,

образовательную и техническую

базу, заниматься учёбой и - без

отрыва от производства -

ремонтом.

Пусть наступающий 2018 год

принесёт нам новые силы,

творческую энергию и

вдохновение, а результаты нашего

труда найдут самые тёплые,

добрые и благодарные отклики в

сердцах людей!»

А.С. Сарибекян, зав.4-м 

отделением нейрохирургии

«В Новый год хочется пожелать
только самое лучшее. Пусть
наступающий год принесет Вам
новые открытия, приятные
знакомства, еще больше
уверенности в своих силах,
крепости духа и тела, честных
побед и всеобщей любви!»

Т.Н. Болотная, заведующая 

аптекой

«Отдел информационных

технологий искренне поздравляет

всех сотрудников с Новым годом!

Желаем Вам в грядущем году

быть в окружении исключительно

положительных и

доброжелательных людей,

переживать только приятные

эмоции, радоваться каждому

прожитому дню, дарить радость и

улыбки окружающим. И пусть

этот Новый год станет для Вас

особенным.»

В.В.Алексеенко, начальник 

отдела ИТ


